

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LYON, LE 11 SEPTEMBRE 2023



WorldSkills Lyon 2023 - Compétition nationale des métiers

18 métiers et 200 compétiteurs

La construction en pole position !

visuels HD disponibles en bas de page ou en cliquant sur les photos

Du 14 au 16 septembre 2023, aura lieu à Lyon Eurexpo, la compétition nationale des métiers WorldSkills. Un événement majeur pour la région, où plus de 800 jeunes compétiteurs, venus des 14 régions de France, s'affronteront au cours d'épreuves techniques liées à leurs métiers. 100 000 visiteurs sont attendus pour ce grand événement de promotion des métiers, où le secteur du bâtiment et des travaux publics est très largement représenté avec 18 métiers en compétition.

L'occasion pour la profession « construction » de signer une Convention de Partenariat entre le CCCA-BTP & ACORA-BTP vendredi 15 septembre 2023 de 14h30 à 15h30, sur le stand « New Generation » du « Village Construction » situé dans le Hall 3 de Lyon-Eurexpo. [Voir le plan ICI](#). Cette convention vient acter la coopération entre les deux organisations dans leurs actions communes de promotion des métiers telles que Mondial des Métiers, Caravane des Métiers, WorldSkills Competition... en région Auvergne-Rhône-Alpes.



La construction en pole position

Plus grand concours des métiers au monde réservé aux jeunes, la compétition WorldSkills se présente en 3 étapes : Sélections Régionales, Compétition nationale, WorldSkills Compétition (international).

Parmi les secteurs représentés au sein du concours, la construction arrive en pole position avec 18 métiers du bâtiment et des travaux publics en compétition. Les autres secteurs engagés sont les suivants : automobile, alimentation, industrie, végétal, service et communication.

Pour le pôle Construction, ce sont près de 200 jeunes candidats apprentis, lycéens et salariés – issus de toutes les régions de France - qui vont concourir dans nos métiers.

Objectif : remporter la médaille d'or et rejoindre l'équipe de France des métiers qui disputerà pour la compétition internationale à ... Lyon en 2024.

20 candidats BTP représentants la région Auvergne-Rhône-Alpes

20 candidats concourront pour la région Auvergne-Rhône-Alpes dans les épreuves BTP. Après plusieurs mois de préparation, ils sont dans les starting blocks pour tenter de gravir la plus haute marche du podium !

Retrouvez les informations relatives à chaque candidat en cliquant [ICI](#)

Promotion des métiers et difficulté de recrutement : la profession BTP est mobilisée sur le stand « New Generation » dans le Hall 3 d'Eurexpo-Lyon

Au-delà de l'excellence et des valeurs positives que véhiculent les jeunes candidats engagés dans le concours, cette compétition est aussi une véritable vitrine des métiers et savoir-faire professionnels auprès des jeunes. 100 000 visiteurs sont attendus parmi lesquels de nombreux collégiens et lycéens qui se préparent à réaliser leurs choix d'orientation !

A l'heure où les entreprises du secteur rencontrent des difficultés de recrutement, les WorldSkills constituent une occasion exceptionnelle de promouvoir les métiers, les valeurs et lesentreprises du BTP. Pour ce faire, la profession du bâtiment et des travaux publics en région FFB, CAPEB, FRTP, SCOP BTP disposera d'un **Stand New Generation** axé sur l'innovation et le numérique. De nombreuses animations seront proposées au jeune public pour booster l'attractivité des métiers de la construction avec des simulateurs d'engins, de la réalité virtuelle, des quizz, des engins TP téléguidés ... et renseigner les visiteurs sur les parcours de formation

Rendez-vous sur le stand « New Generation », situé à l'entrée du village « La Construction » dans le Hall 3



« WorldSkills, un véritable défi personnel ! »

Emy Seebert, candidate en plâtrerie pour la région

Auvergne-Rhône-Alpes

Que représente la compétition WorldSkills pour vous ?

Pour moi la compétition c'est un véritable défi ! Je suis une personne qui n'aime pas le stress, donc au départ je ne m'imaginais pas la faire, mais mes formateurs m'ont poussée, et maintenant que je suis lancée je vais donner le meilleur de moi-même.

Quel est votre objectif ?

Mon objectif pour la compétition c'est de faire de mon mieux, de surmonter les difficultés les unes après les autres. Par exemple le sujet qu'on va devoir réaliser ce n'est pas quelque chose que l'on fait au travail au quotidien.

Avez-vous un modèle d'inspiration professionnel ?

Je n'ai pas spécialement de modèle professionnel, après la personne qui me motive c'est mon patron. J'ai envie de faire aussi bien voire mieux que lui et le rendre fier du savoir-faire qu'il m'a appris !

Rendez-vous

Sur le Stand « New Generation », situé à l'entrée du village « La Construction » (hall 3 – Voir le plan en PJ) pour échanger avec les acteurs des WorldSkills : représentants de la profession, chefs d'entreprise ayant un candidat engagé dans le concours, centres de formation ...

Vendredi 15 septembre, de 14h30 à 15h30, sur le stand « New Generation » pour la signature de la Convention de Partenariat entre le CCCA-BTP & ACORA-BTP. Cette convention vient acter les axes de coopération entre les deux organisations dans leurs actions communes de promotion des métiers telles que Mondial des Métiers, Caravane des Métiers, WorldSkills Competition... en région Auvergne-Rhône-Alpes.

